

# 1月 TOMATO だよ

2024 年1月 4 日

<http://arinkomura.com/>



年が明け、今年度も残り3ヶ月となりました。

ことばが盛んになってきたこどもたちは、保育者や友だちとことばのやりとりを楽しんでいます。覚えてたのことばを大切にしながら、一人一人の成長を見守っていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。
- ・友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・気の合う友だちとかかわることを楽しむ。

## 今月のうた 🎵 🎶

・こぎつね・雪・まめまき



友だちと手をつないで、散歩に出かけたり、「あったー」「なーに？」と、みんなで集まってみたい。一人一人の遊びから、友だちを意識した遊びを楽しんでいます。友だちがやっているから、「やってみよう」と挑戦し、遊びが長く続くようになりました。スマイリンピックのおみやげのボールを使って遊ぶと、初めは「拾う」だけだったのに、今では上手に「投げる」ができるようになり、遊びが広がっています。

レースのカーテンを使ってバルーン遊びをしました。寝ころんだ子どもたちの上で、上下に揺らすと、レースが優しく顔に触れて、気持ちよさそうでした。レースの中をくぐったり、ボールを弾ませてたくさん遊び、お気に入りの遊びになりました。



ようこそ ARINKOMURA へ

1月より TOMATO クラスに新しいお友だちが入園します。

ちっちゃな ARINKOMURA のお庭には、落葉樹があります。この季節は、風が吹くとひらひらと落ち葉が舞い降りてきます。落ち葉を集めて、道を作ると…それに気が付いた子どもたちは、落ち葉の道を歩いていました。カサカサと踏むたびに音が鳴り、「あか〜」「きいろ」と、落ち葉集めをしたり。色鮮やかな園庭を楽しんでいます。



- ・リュックに名前を書いたマスクを 3 枚入れてください。
- ・進級に向けて、2月より各自の手拭きタオルを使う練習をしていきます。ループ付のハンドタオルをご準備ください。
- ・すべての持ち物の記名の確認をお願いいたします。

